

Pemkot Bogor Bakal Launching Super Aplikasi Saat HJB

BOGOR (IM)-Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor segera meluncurkan Super Aplikasi pada Hari Jadi Bogor (HJB) ke-541 mendatang.

Super Aplikasi ini merupakan salah satu produk dari hasil belajar Pemkot Bogor ke Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sumedang beberapa waktu lalu. Diketahui, pada Pemkab Sumedang, platform ini diberi Nama WA Kepo. Saat ini Pemkot Bogor masih mencari nama yang cocok untuk Super Aplikasi ini. Mengingat ini merupakan sebuah platform yang simpel dan mudah digunakan masyarakat.

Selain itu, aplikasi ini berbasis WhatsApp yang menghadirkan menu-menu pilihan yang bisa dipilih masyarakat sesuai kebutuhannya.

"WA Kepo ini platform informasi yang simple dan user friendly. Warga cukup daftar ke WA Kepo, nanti akan muncul menu-menu nya. Jadi simple karena semua orang pakai WhatsApp," ungkap Wali Kota Bogor, Bima Arya pada Rabu (12/4).

Bima memaparkan, menu-menu di WA Kepo ini bahkan

sempurna dan real time terkait serapan APBD. Demi memuluskan peluncuran platform informasi berbasis WhatsApp ini, dibutuhkan banyak tenaga IT yang tersebar ke seluruh OPD. Tugas tenaga IT ini untuk mengupdate data dan informasi statis dan juga dinamis.

"Saya minta Diskominfo Kota Bogor bisa launching platform ini pada HJB mendatang. Kemudian saya minta platform milik Kota Bogor harus jauh lebih keren," paparnya.

Bima menjelaskan, selain aplikasi ini, Kota Bogor juga belajar kesuksesan Kabupaten Sumedang menurunkan angka stunting. Di Kabupaten Sumedang memiliki database angka stunting yang terus update.

"Angka hasil penimbangan dan lainnya terpampang jelas di dashboard kantor Bupati Sumedang sehingga bupati bisa langsung intervensi," pungkasnya. ●jay

Kawah Lumpur Oro-Oro di Blora Meletus, Dua Warga Jadi Korban

BLORA (IM)- Kawah lumpur Oro-oro di tanah lapang Kesongo di Desa Gabusan, Kecamatan Jati, Kabupaten Blora, 12 kali menyemburkan lumpur ratusan meter kubik dan gas hingga ketinggian capai 30 meter.

Dua warga setempat dinyatakan sebagai korban, satu orang ditemukan meninggal dan satu terluka. Aktivitas Oro-oro Kesongo mulai terlihat sejak Selasa (11/4) petang. Warga Desa Gabusan, Kecamatan Jati, Kabupaten Blora mengaku dikejutkan dengan bunyi letusan itu.

Sekitar pukul 08.00 WIB, warga menemukan Warib dalam kondisi tewas dan Suwandi dilarikan ke rumah

sakit. Mereka diduga menghirup gas beracun yang keluar dari Oro-Oro.

"Mereka sedang mengembara di Oro-oro dan baru tadi pagi berangkat mengembara," ujar Kepala Desa Gabusan, Parsidi Rabu (12/4). Meletusnya Oro-Oro kali ini yang kedua kalinya terjadi pada 2023. Sebelumnya, kata Parsidi, letusan terjadi pada awal Februari dengan ketinggian semburannya mencapai 15 meter.

Parsidi mengaku baru kali ini kawah lumpur Oro-Oro memakan korban. "Saat meletus tahun 2020 lalu belasan kerbau mati, karena Oro-oro itu dijadikan warga untuk mengembalakan ternak," tambahnya. ●pra



IDN/ANTARA

PEMUDIK MENGINAP DI RUANG TUNGGU PELABUHAN JANGKAR

Pemudik kapal feri beristirahat di ruang tunggu Pelabuhan Jangkar, Situbondo, Jawa Timur, Rabu (12/4) dinihari. Sejumlah pemudik yang hendak ke Pulau Raas, Sumenep, Madura sudah empat hari menginap di ruang tunggu kantor pelabuhan untuk menunggu jadwal keberangkatan kapal feri pada Kamis (13/4).

Dua Ruas Tol Baru di Sumut Difungsikan untuk Jalur Mudik Lebaran 2023

MEDAN (IM)- Dua ruas tol Kuala Tanjung-Tebing Tinggi-Prapat akan dibuka fungsional pada saat musim mudik Lebaran 2023. Pemudik yang menggunakan kendaraan roda empat dapat melalui bagian dari Tol Trans Sumatera ini tanpa dipungut biaya.

Ruas tol yang dibuka yakni Tebing Tinggi-Inderapura sepanjang 28,5 kilometer dan Dolok Merawan-Sinaksak sepanjang 15,6 kilometer. Direktur Utama PT Hutama Marga Waskita Dindin Solakhuddin mengatakan, pihaknya sebagai Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) telah menyiapkan operasi kedua ruas tol itu. "Nantinya dengan fungsionalnya jalan tol, maka kendaraan dapat melanjutkan perjalanannya hingga berakhir di Inderapura," katanya, Rabu (12/4).

Dindin menjelaskan, jalan tol Kuala Tanjung-Tebing Tinggi-Parapat masih dalam

tahap konstruksi. Kendati demikian, dua ruas pintu tol Tebing Tinggi-Inderapura dan Dolok Merawan-Sinaksak sudah bisa dilewati kendaraan. "Kedua ruas gate to gate ini dinilai yang paling memungkinkan kesiapannya dari aspek keamanan dan kenyamanan untuk dapat dilintasi kendaraan," ucap Dindin.

Kedua ruas tol itu akan dibuka pada 15 April hingga 2 Mei 2023. Nantinya, ruas tol itu akan difungsikan untuk dua lajur dan arah. "Ini untuk hanya untuk kendaraan golongan satu (mobil dan mini bus) dengan batas kecepatan kendaraan 40-60 kilometer per jam," ujar Dindin.

Selanjutnya, Dindin menjelaskan saat ini jalan tol ruas seksi 1 Tebing Tinggi-Inderapura juga telah dilengkapi dengan rambu, marka, guadrail, dan penerangan yang memadai. Namun pada area pintu tol Inderapura yang masuk rincian pekerjaan seksi 2 masih terdapat tugas pekerjaan penyelesaian konstruksi.

Sementara ruas tol Dolok Merawan hingga Sinaksak yang masuk rincian pekerjaan seksi 4 masih terdapat titik-titik pekerjaan konstruksi yang perlu menjadi perhatian bagi pengendara saat melintas. Pengelola akan melakukan pembersihan badan jalan dan melengkapi rambu-rambu peringatan serta penerangan selama tol difungsikan. ●pra

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

IKTIKAF RAMADHAN DI BANDUNG

Jemaah melaksanakan shalat malam saat beriktikaf di Masjid Raya Habiburahman, Bandung, Jawa Barat, Rabu (12/4) dini hari. Umat Islam mulai melaksanakan ibadah iktikaf pada sepuluh hari terakhir bulan Ramadhan dengan memperbanyak amal dan ibadah di masjid guna mendapatkan malam Lailatul Qadar yang penuh berkah.

Pilbup Bogor 2024, Elly Lanjutkan Trah Yasin

Elly Rachmat Yasin memiliki elektabilitas tertinggi keempat dalam survei yang digelar LS Vinus menjelang Pilbup Bogor 2024. Elly adalah anggota Komisi V DPR dari Partai Persatuan Pembangunan. Dia adalah istri mantan Bupati Bogor, Rachmat Yasin, sekaligus ipar dari Ade Yasin.

CIBINONG (IM)- Nama Ade Yasin sudah hilang dari peredaran kandidat calon bupati pada Pilbup Bogor 2024. Tapi, trah Yasin masih tetap bercokol pada Elly Rachmat Yasin.

Elly Rachmat Yasin memiliki elektabilitas tertinggi

keempat dalam survei yang digelar LS Vinus menjelang Pilbup Bogor 2024.

Ade Yasin sudah tak masuk dalam daftar survei yang digelar Lembaga Studi Visi Nusantara (LS Vinus). Pasalnya, salah satu anggota trah Yasin ini kini mendekati

penjara karena kasus suap auditor Badan Pemeriksa Keuangan (BPK).

Padahal, pada survei sebelumnya yang digelar LS Vinus, nama Ade Yasin masih bercokol. Dia bahkan berada di posisi teratas bersama Ade Ruhendi alias Jaro Ade.

Pendiri LS Vinus, Yusuftriadi, menyebutkan hilangnya nama Ade Yasin karena perkara yang menyangkut Bupati Bogor periode 2019-2024 itu sudah memiliki kekuatan hukum tetap.

Tapi, bukan berarti nama trah Yasin keluar dari lingkaran survei. Jika nama Ade Yasin terlempar, kini masuk nama Elly Rachmat Yasin.

Elly adalah anggota

Komisi V DPR dari Partai Persatuan Pembangunan. Dia adalah istri mantan Bupati Bogor, Rachmat Yasin, sekaligus ipar dari Ade Yasin.

Dalam survei yang digelar LS Vinus, Elly Rachmat Yasin berada di peringkat keempat. Dia hanya berada di atas politisi PDI Perjuangan, Bayu Syah Johan. "Elektabilitas Elly Rachmat Yasin mencapai 5,75%, di atas Ketua DPD PDI Perjuangan Kabupaten Bogor, Bayu Syah Johan yang memiliki 4%," kata Yusuftriadi kepada wartawan di Cibinong, Selasa kemarin.

Tapi, elektabilitas Elly Rachmat Yasin itu masih jauh tertinggal dibanding politisi Partai Golkar, Ade Ruhendi

alias Jaro Ade. Mantan Ketua DPRD Kabupaten Bogor itu memiliki elektabilitas tertinggi.

Sedikitnya, 16,75% dari total responden menyatakan akan memilih mantan Ketua DPRD Kabupaten Bogor itu jika Pilbup Bogor dilaksanakan pada saat survei.

Di belakang Jaro Ade terdapat dua politisi Partai Gerindra, Iwan Setiawan dan Rudy Susmanto. Keduanya terbuka kemungkinan diusung Gerindra yang di atas kertas bisa mengungkap pasangan sendiri. Iwan Setiawan yang kini Plt Bupati Bogor memiliki elektabilitas 12,75%, sedangkan Ketua DPRD Kabupaten Bogor Rudy Susmanto meraih 5,88%. ●jay

Pedagang UKM di Parung Resah Dimintai THR

PARUNG (IM)- Postingan penyewa toko di kawasan pertokoan Parung, Bogor, Jawa Barat, merasa resah karena diminta paksa uang THR sebesar Rp 800 ribu viral di media sosial. Polres Bogor pun akhirnya turun tangan.

Dalam postingan yang dilihat, tampak beberapa foto berisi tulisan pengakuan pemilik toko terkait adanya permintaan THR oleh pihak pengelola toko. Uang THR yang diminta Rp 800 ribu untuk setiap toko yang nantinya akan diberikan kepada delapan pengelola toko.

"Assalamu'alaikum.. halo min selamat malam maaf saya mau minta tolong bantu up.. masa kita punya usaha UKM, dipaksa minta THR harus nanggung per 1 org di daerah parung, tepatnya toko kita sewa ruko di pertokoan bintang parung, di depan pasar parung ditagihin 800.000 per toko dgn alasan untuk 1 orang," tulis penyewa toko dalam postingan salah satu akun medsos.

Dalam postingan itu juga ditampilkan daftar penerima THR dengan jatah masing-

masing sebesar Rp 800 ribu. Penerima THR terdiri dari ketua, koordinator keamanan, hingga koordinator parkir dan anggota.

Kapolres Bogor, AKBP Iman Imanuddin membenarkan peristiwa tersebut. Menurutnya, persoalan tersebut telah diselesaikan secara musyawarah. Pengelola toko mengakui kesalahannya dan berjanji tidak akan mengulangi.

"Sudah selesai, anggota Bhabin merespons kejadian tersebut, kemudian kedua pihak dipanggil ke Polsek Parung untuk dimusyawarahkan. Sudah selesai persoalannya," kata Kapolres Bogor Iman Imanuddin, Rabu (12/4).

Iman menyebutkan anggota Bhabinkamtibmas Polsek Parung sudah melakukan pengecekan ke pertokoan yang diduga dimintai THR hingga Rp 800 ribu setiap toko. Uang THR itu nantinya akan diberikan kepada delapan pengelola pertokoan dengan jatah masing-masing Rp 800 ribu.

"Hasil pengecekan terhadap pertokoan di Bintang Parung dan ternyata benar setiap toko sudah dikasih

surat permohonan dana THR dengan Nomor Surat 001/Pengelola Bintang Parung/III/2023 tertanggal 30 Maret 2023," kata Iman.

Polsek Parung melalui Bhabinkamtibmas kemudian memanggil pihak pengelola dan pemilik toko ke Polsek Parung untuk menyelesaikan masalah tersebut dengan jalan musyawarah.

Dari hasil musyawarah, didapat keputusan bahwa pihak pengelola toko mengakui kesalahan dan meminta maaf. Pengelola juga berjanji tidak akan mengulangi lagi kejadian yang serupa ataupun perbuatan yang melanggar hukum lainnya. Pengelola siap diselesaikan secara hukum jika mengulangi perbuatannya.

Iman mengimbau kepada masyarakat untuk melapor ke pihak kepolisian jika ada permintaan uang secara paksa dengan dalih THR jelang Lebaran. "Kepada masyarakat yang mengalami pemerasan dengan alasan permintaan THR, agar menginformasikan ke SPKT Polres Bogor atau melalui sarana 110," kata Iman. ●pra



IDN/ANTARA

BAZAR MURAH RAMADHAN DI KABUPATEN BOGOR

Sejumlah warga membeli bahan pangan murah di Bojonggede, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (12/4). Bazar Ramadhan yang diselenggarakan Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Bogor itu, menjual bahan pokok serta makanan hasil produksi UMKM yang dijual dengan harga murah untuk memenuhi kebutuhan masyarakat jelang Lebaran.

Tolak Tawaran Nyaleg dari Partai, Ayu Fokuskan Tanggungjawab Sebagai Wabup

CIREBON (IM)- Wakil Bupati Cirebon, Wahyu Tjiptaningsih (Ayu) mengaku diperintah partainya maju sebagai calon legislatif (caleg) di pemilu serentak 2024 mendatang.

Namun tawaran tersebut ditolak Ayu. Alasannya, sejak awal dia berkomitmen menjadi Wabup serta ingin menyelesaikan masa kerja sesuai aturan.

"Pak Imron dan Saya juga di suruh nyaleg. Kan niat di awal ingin mengabdikan di masyarakat sebagai Wakil Bupati. Dan ingin bertahan menuntaskan tanggung jawab sebagai wabup," kata Bunda Ayu, Rabu (12/4).

Menurutnya, kalau saja tawaran itu dia terima, akhirnya harus mundur dari posisi sebagai Wabup. Hal itu ketika sudah ada penetapan Daftar Calon Tetap (DCT) anggota legislatif. Sementara, penetapan DCT itu diperkirakan ada pada kisaran bulan Juli 2023.

"Saya kira itu bukan solusi yang tepat. Jadi saya lebih memilih untuk fokus menyelesaikan tugas sebagai wakil bupati saja pada akhir tahun ini," ungkapnya.

Ayu mengaku, masih ada kepala daerah saja, kondisi Cirebon masih belum baik-baik saja. Apalagi kalau bupati maupun wakilnya mundur

dan menjadi Caleg. Sementara, masih banyak PR besar untuk membangun Kabupaten Cirebon.

Ayu menyebutkan, masih termotivasi untuk membangun Kabupaten Cirebon lebih baik. Mengingat banyaknya keluhan masyarakat dari berbagai persoalan. Terutama infrastruktur jalan. Sebab, bukan hanya mengganggu kenyamanan dan keselamatan saja, tapi bisa berdampak di sektor perekonomian.

"Saya tidak henti-hentinya meminta kepada kepala dinas PUTR untuk cepat melakukan perbaikan. Program-program yang sudah masuk skala prioritas agar segera diwujudkan. Keluhan warga wajib dijawab dengan karya nyata," paparnya.

Ayu menambahkan, dirinya selalu menempatkan untuk turun menemui warga Kabupaten Cirebon. Salah satu fokusnya mengenai persoalan stunting. Memastikan anak-anak generasi masa depan Cirebon terpenuhi asupan gizinya.

"Saya ingin memastikan mereka cepat mendapat perhatian dan bantuan dari dinas-dinas terkait. Saya intens komunikasi dan koordinasi dengan Dinas Kesehatan, Dinas Sosial serta instansi lainnya," tukasnya. ●pra

PEMBERITAHUAN
Para Pemegang Saham PT DUTA MEGAH LAKSANA, berkedudukan di Kabupaten Lombok Utara (Perseroan), bermaksud untuk menjual kepada pihak lain, atas seluruh bagian saham dalam Perseroan, dengan transaksi jual beli saham langsung dari Pemegang Saham Perseroan; Maka dengan ini diberitahukan kepada seluruh pihak yang berkepentingan yang ingin mengajukan keberatan dapat disampaikan secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak pengumuman ini, dengan lewatnya waktu tersebut tidak ada keberatan yang dilayani. Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas. Jakarta, 13 April 2023
Direksi
PT. DUTA MEGAH LAKSANA

PEMBERITAHUAN
Para Pemegang Saham PT POLLUX KARAWANG INDONESIA berkedudukan di Jakarta Selatan (Perseroan), bermaksud untuk menjual kepada pihak lain, atas seluruh bagian saham dalam Perseroan, dengan transaksi jual beli saham langsung dari Pemegang Saham Perseroan; Maka dengan ini diberitahukan kepada seluruh pihak yang berkepentingan yang ingin mengajukan keberatan dapat disampaikan secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak pengumuman ini, dengan lewatnya waktu tersebut tidak ada keberatan yang dilayani. Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas. Jakarta, 13 April 2023
Direksi
PT. POLLUX KARAWANG INDONESIA

PENGUMUMAN
PENGALIHAN SAHAM
Sesuai dengan ketentuan dalam Pasal 127 UUPM Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini diumumkan Pihak Rencana Pengambil Alihan mayoritas Saham Perseroan PT. ACANTHA KREASI INDONESIA berkedudukan di Jakarta Pusat, oleh Pihak Ketiga, yang mengakibatkan beralihnya saham pengendalian perusahaan. Sehubungan dengan hal tersebut diatas bagi pihak-pihak yang berkepentingan/keberatan atas pengambil alihan saham tersebut dapat menyampaikan secara tertulis disertai alasannya ke alamat sebagai berikut:
Pemegang Saham
PT. ACANTHA KREASI INDONESIA
Menara Cakrawala II, 12 unit 5A,
Jl. M.H. Thamrin No. 9, RT. 002, RW. 001,
Kel. Kebon Sirih, Kec. Menteng,
Jakarta Pusat 10340